

Futuros posibles :Salvar el planeta



Article écrit par : Nour Blouza et Farah Chanoufi (élèves de la seconde SELO espagnol de Mme. Caillabet)

Dans le cadre d'un projet réalisé par la classe de seconde SELO espagnol de Mme Caillabet nous avons étudié la thématique "Salvar el planeta, para los futuros posibles". Cette problématique est en relation avec l'environnement et la nature.

En premier lieu nous avons découvert le peuple de la civilisation Maya avec sa culture et ses traditions. C'est une civilisation qui a un lien sacré avec la mère nature, d'ailleurs nous avons vu qu'il était le premier peuple à avoir été le plus avancé dans le domaine des mathématiques, la cosmologie, les arts, l'architecture. C'est une civilisation polythéiste qui remercie la terre pour tout ce que celle-ci lui offre. En outre, nous avons enchaîné sur une étude de la fête de la Pachamama qui est célébrée le 1er août en Amérique du sud. C'est une fête cruciale pour ces habitants car ils dédient, ce jour, pour rendre hommage à la mère nature et s'excuser des méfaits provoqués par l'être humain.



Un des projets qu'on a pu réaliser dans cette séquence était d'écrire un poème pour rendre hommage à la mère nature, "la Pachamama" et la remercier de tous les biens qu'elle nous offre. Et dans la continuité de ce thème, nous avons ensuite énuméré les différents problèmes écologiques ainsi que leur solution que nous pouvons mettre en place pour protéger notre planète. Pour cela nous avons réalisé des spots en rapport avec le thème de la préservation de la planète pour sensibiliser les élèves sur les zones en danger dans le monde hispanophone, ce travail était à faire en binôme. Nous devons chercher une zone protégée et le mettre en valeur.

Pour finir, cette séquence nous a beaucoup apporté car nous avons désormais une approche différente sur la nature, nous avons pris conscience des risques que l'homme fait courir à la planète.

En effet la pollution a un impact nocif sur notre planète; les effets de ce risque provoquent, la perte des espaces verts, de la nature, des animaux. La pollution a aussi un impact sur les personnes âgées et pas que sur la nature et l'environnement, l'épuisement des ressources naturelles. La pollution est aussi un des facteurs du réchauffement climatique qui provoque l'élévation du niveau de la mer (fonte des glaciers),

Il faut que notre futur soit vert sinon il sera noir.

pas de nature, pas de futur !

LUTTONS TOUS ENSEMBLE!